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公益財団法人新潟県スポーツ協会

令和４年度 第 1 回理事会議事録
               （妙本）

１ 開催日時 令和４年６月８日（水） 午後２時

２ 開催場所 新潟県健康づくり・スポーツ医科学センター 大研修室

３ 理事現在数及び定足数 理事現在数 21名、定足数 11名

４ 出席者 16名

（理事：15名）

馬場潤一郎、荻荘誠、本間達郎、細貝和司、今西博一、太田玉紀、

金子春人、権瓶修也、坂田史安、佐藤文男、関根正明、高塚俊、

滝沢一博、和歌浦京子、渡邉滋

（監事：1名）

鈴木厚

５ 議事

（１）報告事項

ア 評議員選定委員会の開催結果について

イ 第 77回国民体育大会冬季大会成績結果について

ウ 令和 4年度オリンピックアスリート活動支援対象選手について

エ 令和 4年度新潟県社会人スポーツ推進協議会事業について

（２）審議事項

第 1号議案 令和３年度事業報告（案）について

第２号議案 令和３年度収支決算（案）について

第３号議案 新潟県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会幹事長及び副幹事

長の承認について

第４号議案 文書規程の一部改正について

６ 会議の概要

（１）議長就任及び定足数の確認

定款第 32条により馬場潤一郎会長が議長に就任。

次に、事務局から出席理事の人数の報告を受け、定款第 33 条の定める定

数を満たしていることから、会議成立を宣し議事に入った。

（２）議事

ア 報告事項
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資料に基づき、事務局が報告し、質問等はなかった。

イ 審議事項

〇第 1号議案及び第２号議案

議長が、提案の第 1 号議案と第 2 号議案は相互に関連があるため一括審

議の可否について諮り、了承された。その後、事務局が資料に基づき、説明

した。

【監査報告】

監事が、去る 5月 31日に監査を実施し、関係諸帳簿及び証拠書類を精査

した結果、収支計算書、正味財産増減計算書、貸借対照表及び財産目録は会

計帳簿と一致しており、適正であった旨を報告した。

以上の説明及び監査報告後、以下の質問があり、説明し了解された。

質問： 資料 17ページの国体ユニフォーム購入補助事業の記載において、

「返品できない者」とあるが、これはどういう意味か。

説明： 昨年度は、北信越大会を経て代表権を得た者のうち、本県選手団

ユニフォームを既に購入した者が一部いたが、その後本大会が中止

になったので、その者に対して購入費用の４割を補助したものであ

ります。（木村競技スポーツ課長）

その後、満場一致で原案のとおり承認された。また、議長が、両議案とも、

令和４年６月23日に開催する定時評議員会に原案のまま提案することを報

告した。

〇第３号議案

資料に基づき、細貝専務理事が説明し、質問・意見等はなく、満場一致に

より原案通り承認された。

〇第４号議案

細貝専務理事が資料に基づき説明し、質問・意見等はなく、満場一致によ

り原案通り承認された。

（３）その他

ア 議長が、その他の発言の有無を尋ねたところ、細貝専務理事が、規程に基

づき、この度退任される馬場会長及び横山理事へ感謝状を、６月 23日開催の

第２回理事会の終了後に、新会長から贈呈する予定であると報告した。

イ 議長が他にないか尋ねたところ、副会長が、次の二つの提案をした。

・馬場会長の長年にわたる功績・貢献に相応しい表彰を検討すること

・馬場会長から退任後もしばらくご指導いただきたいので、花角名誉会長が

理事に選任されれば空席となる名誉会長に就任いただくこと
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〇議長が、この提案に対して、「光栄だが、私事であり、議長の立場にもある

ので、次回の理事会で議論していただきたい。」旨、発言するともに、事務

局としての見解・対応について説明するよう求めた。

〇細貝専務理事が、次のとおり、説明した。

・表彰については、表彰規程の見直しを含め、専門委員会での議論を経て、

必要な場合、その改正を 12月理事会に諮る必要があること、その後の選

定委員会での選考となるので、表彰の時期は早くて 12月又は年明けの新

年会が想定されること。

・名誉会長への就任については、現在名誉会長である花角氏が理事に選任さ

れるよう準備を進めており、そうなれば名誉会長職は空席となること、ま

た、名誉会長の選任は理事会での決議事項なので、次回理事会に提案する

よう準備すること。

〇議長が、そのように対応することでよろしいかと尋ねたところ、異議なく

了承された。

ウ 議長が他にないか尋ねたところ、理事が、任期満了で退任するが、胸の徽

章は返却するのかと質問した。

〇これに対して細貝専務理事が、返却の必要はない旨、回答した。

エ 議長が他にないか尋ねたところ、細貝専務理事が、資料に基づき７月 25日

に開催する当協会ゴルフ大会を案内したが、質問等はなかった。

その後、発言はなく、議事を終了する旨宣言し、議長を退任した。

７ 閉会   午後 3時 25 分

以上、この議事録が正確であることを証するため、出席した代表理事及び監事は記

名押印する。

令和４年６月８日

代表理事（会長） 馬場 潤一郎

監 事 鈴木 厚


